

Das Präsidium der Georg-August-Universität Göttingen  
und die Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät trauern um

# Professor Dr. h. c. Stephan Klasen, Ph. D.

\* 18. Juni 1966 † 27. Oktober 2020

Prof. Stephan Klasen wurde nach seiner Promotion an der Harvard Universität und Forschungstätigkeit an der Universität Cambridge 2003 auf die Professur für Volkswirtschaftslehre mit den Schwerpunkten Volkswirtschaftstheorie und Entwicklungsökonomik an der Universität Göttingen berufen. Er forschte zu Fragen der Armut und Ungleichheit und hat sein Fach nachhaltig geprägt. Prof. Klasen hat sich in besonderem Maße um die Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät und die Universität Göttingen verdient gemacht. Er leitete das Ibero-Amerika Institut für Wirtschaftsforschung und das Courant Forschungszentrum „Armut, Ungleichheit und Wachstum in Entwicklungsländern“. Prof. Klasens Einsatz und langjährigem Engagement ist es maßgeblich zu verdanken, dass sich die Universität Göttingen zu einem führenden Standort der Entwicklungsökonomik in Europa entwickelt hat. Er war ein weltweit angesehener Experte und hoch geschätzter Ratgeber in Fragen globaler Entwicklung, was unter anderem an seiner Mitgliedschaft im Ausschuss für Entwicklungspolitik der Vereinten Nationen und im Weltklimarat Ausdruck fand. Wir verlieren einen leidenschaftlichen Hochschullehrer, der es verstand Studierende für sein Fach zu begeistern.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie gilt unser ganzes Mitgefühl.

Professor Dr. Reinhard Jahn

Präsident der Universität  
Göttingen

Professor Dr. Matthias Schumann

Dekan der Wirtschaftswissenschaftlichen  
Fakultät